

Hommage à Tatiana Taïmanova

Publication : lundi 26 octobre 2020 09:43

Spécialiste de Charles Péguy et fondatrice de Centre Jeanne-d'Arc – Charles-Péguy de l'Université de Saint-Pétersbourg, en Russie, Tatiana Taïmanova nous a quittés il y a quelques semaines.

Je publie très volontiers le courrier que je viens de recevoir de Nikolaï Mikhaïlovitch Kropatchev, recteur de cette université, en réponse à la lettre que je lui avais adressée, par laquelle celui-ci me fait part des hommages si justifiés que l'Université de Saint-Pétersbourg a rendus et rendra à notre amie Tatiana, si attachée à la France et à sa culture, et à la ville d'Orléans.

JPS

>> [Lire la lettre](#)